
STAn0il DE Sl0 Le Sivu s'est réuni hier matin

Cêiise: le proiet
de rcprise ietaîae

flidier Ricou, membre de la
IJ société Alpes ski dévelop-
pement, repreneur potentiel
de la station de ski de Céùse,
était un peu amer hier après-
midi. Lui qui espérait encore
mercredi soir < ouwir dès la se-
maine prochaine >, a vu son of-
fre de délégation de service
public rejetée par le Sivu Man-
teyerÂa Roche-des-Arnauds
ce jeudi matin. [.a faute, selon
lui, à un "couac" dans la com-'
munication,

n Les élus n'ont pas eu la
dernière proposition que je
leur avais tansmise, affirme-t-
il.lls se sont prononcés sur des
propositions anciennes, qui
avaient été formulées lors des
aiscussiors la semaine demiè-
re. > Un détail qui change tout.

Alpes ski développement a
présenté un projet comprenant
de lourds investissements; la
société prévoit dans un pre-
rnier temps d'investir 2.5 mil-
lions d'euros pour le "remode-

lage" des pistes, la remise en
fonction d'un téléski, la créa-
tion d'une retenue collinaire et
l'installation de canons à neige
enbas de station. Danslamou-
fure rejetée hierparle Sivu, Al-
p e s  s k i  d é v e l o p p e m e n t
n'aurait participé.qu'à hauteur
de 20 % à cet investissement.
<< 20 o/o, c'était difficilement ac-
ceptable pour nous, explique
GuyJnllien, président du Sivu.
Les deux communes avaient
dit qu'elles ne prendraientpas
en charge plus de 5 % des in-
vestissements [une auhe partie
devant êhe financée parle Dé-
partement, la Région et la com-
m u n a u t é  d e  c o m m u n e s ,

ndhl.,
Sauf que, Didier Ricou I'as-

sure, une auhe offre a été hans-
mise mercredi àl'avocal du Si-
vu. < On savait qu'ils n'étaient
pas d'accord, donc nous som-
mes montés à r:ne participation
de 25 % sur dorze ans.Le Sivu
souhaitait gue nous mettions
25Y"surneufans. >

I tæ racanoes de léwier
I en ligrc de mirc

Guy Jullien, président du Si-
vu, ne comprend pas la raison
de ce conhetemps. < Si nohe
avocat avait eu cette proposi-
tion, il nous I'aurait certaine-
ment transmise >>, s'interro-
geait-il hier après-midi. Mais
sur le fond, il accueille plutôt
f avorablement le nouveau pro-
jet d'Alpes ski développe-
ment: < La durée n'est pas
vraiment importante, c'est plu-
tôt sur le montant de la prise de
risgue du délégataire que les
ctroses coinçaient >, note-t-il,

Cette demière version devra
bien sûr ête étudiée lon d'une
nouvelle réunion du Sivu.
< Nous allons prévoir ça le plus
rapidement possible, dans tois
ou quate jours, aussi vite gue
nous le permet le délai légal >,
assure GuyJr-rllien.

Car le temps presse : les va-
c.urces de féwier approctrent,
et avec elles certainement la
demière occasion d'ouwir la
station ssffs saissn. < Je suis
optimiste, lance le président du
Sivu.Je sens que j'ai en face de
moides gens quionthès envie
que le Projst aboutrsFil 

nun

la station de ceûse pourrait encorc owrir ætte saison. phoro DLArchivesrV.o.


